



企業の地域貢献

飯塚 悦男

問 企業は利潤を追求し、そこに
関係を持つ人々に責任を果たすこ
とが大事である。企業の社会的責
任についての考えを伺う。

市長 社会貢献活動等は、当然社会
全体として評価されるものであり、
震災後は企業等を含めてポランテ
ィア活動や地域貢献活動の協力を
頂き、大変ありがたく思います。

**企業の社会貢献に支援を
問** 企業の地域社会貢献活動を支
援する取り組みを進めるべきと考
えるがどうか。

市長 市内に立地している企業に
は取り組みやすい配慮が必要であ
り、情報提供、情報発信を考えて
いきます。

問 協働のまちづくり指針には、
「業者や企業としての市民」の役
割として、地域の活動への参加、
地域活動を支援しようと明記され
ている。企業はどこまで理解して
いると考えるか。

市長 引き続き企業の方々にも情
報提供を行い、地域の対等なパー
トナーとして協力を頂ければあり

がたいと思います。

問 まちづくりは、地元企業、行
政、市民が一体となって取り組む
必要があるのではないか。

市長 市民活動団体だけでなく、
事業者にも協力を頂かなければな
りません。まちづくりの重要なポ
イントの一つであり、十分意識し
ていきたいと思えます。

問 地域を意識した経営や社会的
に取り組んでいる企業等を対象に
「(仮称)岩沼地域貢献企業」とす
る認定制度を設けてはどうか。

市長 認定という行政行為により、
行政が企業の活動の自身に触れ、
チェックする形まで対応すべきか
どうか研究したいと思えます。

問 千年希望の丘整備には企業の
協力が必要である。市が企業の地
域貢献活動に理解を示すことで、
この協力は得られるのではないか。

市長 第1号の千年希望の丘の整
備については、企業等の寄附金に
より全てを賄っています。今後も
社会貢献という事で協力的にた
けるよう努力していきます。

一問一答方式による一般質問



情報発信を通じた
交流人口増加への施策

布田 恵美

問 現在、エフエムいわぬまの「
あるまちの市役所情報」という番
組があるが、さらなる活用につい
ての展開等を考えていることはな
いか。

市長 災害情報等については、で
きるだけ早く適切に対応するとい
った意識をしています。

問 エフエムいわぬまがサイマル
ラジオという位置付けもあり、
岩沼の情報日本のみならず、世
界中に同時に発信ができる。その
特性を生かしてはどうか。

総務部長 導入した背景は難聴地
域対策であり、そのメリットを生
かすところまではいっていません
が、研究したいと思えます。

**FMで慶弔のお知らせを
問** ある自治体では、FMラジオ
局と行政が一体となって「慶弔の
お知らせ」という番組コーナーを
設け、結婚のお知らせ、誕生、逝
去、それぞれ役所へ届け出があつ
た中で、同意の得られた情報を番
組へ提供するというものがある。
こうしたことは可能かどうか。

市長 市として十分調査をして、
できるだけ早いうちに方向付けし
たいと思えます。

問 慶弔情報の提供は、個人情報
保護により困難な面があると思う
が、多方面から注目を浴びている
岩沼だからこそ、情報発信ツール
を活用してはどうかと考えるがい
かがか。

市長 社会全体の中で、岩沼の中
で果たしてどうなのか、しっかりと
踏まえていかなければならないと
考えます。

**？サイマルラジオ「コミュニティ
FM」局の自主製作番組をネッ
ト配信するサイト。**

◎その他の一般質問

- ・救急医療体制のさらなる拡充



エフエムいわぬま
サテライトスタジオ